

Stadt Bedburg

Bedburg, 05.06.2015

Am Rathaus

50181 Bedburg

z.Hd. Herrn Bürgermeister Sascha Solbach



Betr. Verkehrsberuhigung Gartenstraße

Sehr geehrter Herr Solbach,

durch die von der Stadt Bedburg im Zuge der Verkehrsberuhigung in der Gartenstraße angebrachten Bodenschwellen auf der Fahrbahn, kommt es in diesem Bereich zu erheblicher Lärmbelästigung beim Überfahren dieser Bodenschwellen, insbesondere durch PKW mit Anhänger und LKW.

Da dies nicht nur tagsüber, sondern auch Nachts sehr störend für die betroffenen Anwohner ist, möchten wir Sie bitten diese Maßnahme noch einmal intensiv zu prüfen und schnellstmöglich für Abhilfe zu schaffen.

Mit freundlichen Grüßen,

die betroffenen Anwohner.